

InternationalMedia

JUMAT 11 NOVEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



ANTARA FOTO/FAUZAN/TOM

PERINGATAN HARI PAHLAWAN DI TMPU KALIBATA

Wakil Presiden Ma'ruf Amin turun dari mobil saat akan mengikuti Upacara Ziarah Nasional di Taman Makam Pahlawan Nasional Utama (TMPU) Kalibata, Jakarta, Kamis (10/11/2022). Upacara Ziarah Nasional tersebut dalam rangka memperingati Hari Pahlawan.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menumbuhkan Cinta Kasih yang Membawa
Manfaat bagi Umat Manusia
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
LEM AJAIB
SUPER LENKET
Perangkap Tikus

ASALTAU!

Aktor Sean Penn Pinjamkan
Piala Oscarnya ke Zelensky



AKTOR dan sutradara Sean Penn meminjamkan patung Oscarnya kepada Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky pada Selasa (8/11). Ini dilakukan sebagai tanda dukungan di tengah perang yang sedang berlangsung dengan Rusia.

Dilansir dari UPI, Penn berada di Ukraina dan menyerahkan trofi secara langsung, menyuruh Zelensky untuk mengembalikannya ketika negaranya memenangkan perang dari Rusia YANG menginvasi Ukraina pada Februari.

"Ketika Anda menang, bawa kembali ke Malibu. Saya akan merasa jauh lebih baik mengetahui sebagian dari diri saya ada di sini,"

Bersambung ke hal 11

Waspada, Tahun 2023 Ekonomi "Gelap", Bukan Tak Mungkin RI Jadi Pasien IMF

Meski pertumbuhan ekonomi Indonesia mencapai 5,27%. Namun semua pihak diminta tidak terbuai dengan pencapaian itu.

JAKARTA (IM) - Ekonomi tahun depan diprediksi gelap dan mengalami resesi. Bahkan diperkirakan banyak negara yang sudah antri menjadi pasien utang IMF. Menteri Investasi Bahlil

Lahadalia menilai bahwa pada tahun 2023 akan terjadi perlambatan ekonomi global sebab sebagian negara diperkirakan akan masuk ke dalam jurang resesi. Bahlil menyebut saat ini su-

dah ada 16 negara yang menjadi pasien IMF, sementara ada 28 negara yang sedang antri menjadi pasien IMF.

"Kita ke depan akan masuk pada tahun politik kalau tidak mampu dikelola dengan baik, bukan tidak mungkin kita menjadi salah satu bagian yang akan antri pada fase menjadi pasien," ujarnya dalam konferensi pers virtual, Kamis (10/11).

Selain itu, Bahlil juga meng-

ingatkan kepada semua pihak yang menganggap bahwa tahun 2023 akan biasa saja untuk tidak terbuai dengan data pertumbuhan ekonomi yang mencapai 5,27%.

"Saya jujur saja, pertumbuhan ekonomi kita 5,72% tapi kita jangan terbuai," tandasnya.

Bahlil menjelaskan, angka pertumbuhan ekonomi tersebut didapat dari titik acuan atau baseline pertumbuhan yang digunakan adalah per kuartal ketiga tahun

2021 yang terbilang rendah, tidak lebih dari 4%.

Oleh sebab itu, Bahlil meminta semua pihak untuk tidak terlalu euforia menyikapi pertumbuhan ekonomi kuartal III yang melampaui capaian kuartal II di level 5,44%.

Untuk itu, Bahlil mengingatkan semua pihak harus turut menjaga momentum pertumbuhan

Bersambung ke hal 11

SIDANG KASUS PEMBUNUHAN BRIGADIR J Hakim Tolak Eksepsi Terdakwa Baiquni dan Chuck Putranto

JAKARTA (IM) - Majelis hakim Pengadilan Negeri Jakarta Selatan (PN Jaksel) menolak seluruhnya eksepsi terdakwa Baiquni Wibowo, dan Chuck Putranto atas Obstruction of Justice kasus pembunuhan berencana Nofriansyah Yosua Hutabarat alias Brigadir J. Putusan sela dibacakan dibacakan majelis hakim dalam sidang lanjutan yang digelar di PN Jaksel, Kamis (10/11).

"Mengadili, satu menolak keberatan dari Penasihat hukum terdakwa untuk seluruhnya," kata Ketua majelis hakim, Adrizal Hadi di persidangan, Kamis (10/11).

Kedua, kata hakim, memerintahkan Jaksa Penuntut Umum

(JPU) untuk melanjutkan pemeriksaan terdakwa Baiquni dan Chuck atas kasus dugaan Obstruction of Justice kematian Brigadir J atau Nofriansyah Yosua Hutabarat.

Ketiga, memerintahkan JPU untuk melanjutkan pemeriksaan perkara atas kasus tersebut dengan kedua terdakwa. "Menangguhkan biaya perkara sampai dengan putusan akhir," tutur hakim lagi. Majelis hakim juga memerintahkan JPU untuk menghadirkan semua saksi berkaitan kasus tersebut pada persidangan berikutnya. Sidang akan kembali berlangsung pada Kamis (17/11) mendatang dengan agenda mendengarkan keterangan saksi-saksi yang dihadirkan JPU. ● lus

KPK Sita Emas Batangan Hingga Uang Tunai dari Kediaman Lukas Enembe

JAKARTA (IM) - Tim penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menyita emas batangan hingga uang tunai saat mengeledah kediaman dan apartemen milik Gubernur Papua,

Lukas Enembe (LE), tersangka suap dan gratifikasi, di Jakarta, Rabu (9/11) kemarin. "Tim penyidik KPK dalam

perkara dengan tersangka LE, telah selesai melakukan penggeledahan di dua lokasi berbeda di

"Tim penyidik KPK dalam

perkara dengan tersangka LE, telah selesai melakukan penggeledahan di dua lokasi berbeda di

Bersambung ke hal 11

Mario Teguh Diperiksa Bareskrim Polri Terkait Kasus Investasi Bodong Net89

JAKARTA (IM) - Motivator kondang, Mario Teguh, jalani pemeriksaan di Dirlatipidexsus Bareskrim Polri. Dia akan diperiksa terkait kasus dugaan tindak

pidana penipuan investasi robot trading Net89.

Mario Teguh tiba sekira pukul 10.30 WIB. Ia datang dengan didampingi kuasa hukumnya,

Elza Syarif.

Elza Syarif membantah bahwa kliennya telah mangkir dari

Bersambung ke hal 11

Sepekan Terakhir Kasus Covid-19 Terjadi Peningkatan 47,24 Persen

JAKARTA (IM) - Juru Bicara Menteri Kesehatan (Menkes) M Syahril mengatakan, ada kenaikan persentase kasus Covid-19 sebesar 47,24 persen dalam kurun waktu sepekan terakhir.

Selain itu, angka kematian akibat Covid-19 dan keterisian rumah sakit (bed occupancy ratio/BOR) juga mengalami kenaikan.

"Sebagai rangkuman sepekan ini, kasus konfirmasi itu memang mengalami peningkatan, 47,24 persen. Dari 5.000-an (kasus) harian kemarin, naik hari kemarin 6.100-an

(kasus) itu," ujar Syahril dalam konferensi pers secara daring pada Kamis (10/11).

"Kemudian, angka kematian harian ada 47, (sementara) kemarinnya dalam satu minggu 37. Berarti ada satu kenaikan di angka kematiannya," katanya.

Untuk BOR, Syahril menyebutkan ada kenaikan sekitar 30 persen. Sebelumnya, keterisian rumah sakit sekitar 5.700-an. Kemudian, meningkat menjadi 6.710. Ketiga parameter di atas menjadi bagian evaluasi dalam penanganan

Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

PAHLAWAN NASIONAL DARI KALIMANTAN BARAT

Gubernur Kalimantan Barat Sutarmidji (kanan) menyerahkan lukisan Pahlawan Nasional dr Rubini Natawisastra kepada Rubianto Wiyogo (kiri), perwakilan keluarga almarhum dr Rubini Natawisastra dalam acara silaturahmi Pemerintah Provinsi Kalbar dengan keluarga pahlawan nasional di Pontianak, Kalbar, Kamis (10/11). Presiden Joko Widodo menganugerahkan gelar pahlawan nasional kepada almarhum dr Rubini Natawisastra dari Kalimantan Barat yang tewas dalam pembantaian massal tentara Jepang saat tragedi Mandor Berdarah pada 1941.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

NANO POLISH[®]
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	2.046,00	1.961,00
SGD	11.303,00	11.103,00
AUD	10.166,00	9.966,00
EUR	15.919,00	15.649,00
USD	15.818,00	15.583,00
GBP	18.066,00	17.821,00

Kamis 10 November 2022 16.00 WIB